

Petrer recibe tres cuadros del siglo XIX de la mano de la familia Guillén-Poveda

11/04/2015



La familia Guillén-Poveda entregó ayer, día 10 de abril, tres cuadros del siglo XIX para la pinacoteca municipal de Petrer. Estas obras, creadas por el pintor de Biar Vicente Esparza, muestran el Castillo, la fachada del Ayuntamiento y la del Teatro Cervantes.

El alcalde de Petrer, Pascual Díaz señaló que "estos cuadros tienen un valor histórico para Petrer, es una forma de rescatar imágenes de otro siglo, de un grandísimo nivel y que nos transportan a ese tiempo".

Estas obras fueron entregadas por Elías Guillén y Remedios Poveda en un emotivo acto. Guillén destacó que "es un día muy feliz para mí, el motivo de esta

donación es porque quiero a mi pueblo y estoy muy orgulloso de él", e indicó que "en estos cuadros se puede ver la evolución de Petrer, por lo que sirven para conocer parte de nuestra historia".



